

Análisis Técnico de Forex #C-COFFEE : 2016-04-12

Escrito por IFC Markets - 12/04/2016 09:08

A la espera del déficit mundial

La asociación de los exportadores de café Cecafe señala un aumento de la demanda. Los envíos del café verde al mercado mundial en marzo se ha aumentado hasta 2.69 millones de sacos de 60 kg desde 2.61 millones en febrero. También se señala que por la sequía, la cosecha del café en Brasil ha sufrido pérdidas en el año 2014 y a principios del año 2015. Cecafe ha informado que la exportación durante los 12 meses ha llegado a 33 millones de sacos. Para satisfacer la demanda nacional y mundial del café, Brasil necesita juntar 58 millones de sacos. ¿Se elevará el precio del café?

La exportación total de todos los tipos de café en Brasil en marzo del año corriente llegó a 2.99 millones de sacos. Eso es en 4.5% por debajo del mes de marzo del año 2015. La compañía agrícola Marex Spectron pronostica 49.5 millones de sacos. Por esa diferencia, en el mundo puede surgir un déficit de café en la temporada 2015/16 en volumen de 3.4 millones de sacos. Como vemos, según los resultados de marzo todavía no esto no se observa. No obstante, el precio del café un poco ha subido durante los últimos 2 días. Notemos que la tasa del real brasileño se ha fortalecido frente al dólar estadounidense desde el comienzo de marzo en 12%. En nuestra opinión, eso puede apoyar el crecimiento de las cotizaciones del café.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/11-04-2016.png>

En el marco temporal diario, Coffee: D1 se encuentra en el centro del canal descendente y trata de crecer hacia el límite superior. Los indicadores MACD y Parabolic siguen demostrando señales de baja. El indicador RSI crece, pero todavía no ha llegado a la marca 50. No se nota ninguna divergencia. Las bandas de Bollinger se han estrechado, que significa reducción de la volatilidad. No excluimos el movimiento alcista, si el café supera el último fractal superior, las señales de Parabolic y la media móvil de 200 días: 131. Se puede usar este nivel como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo del último mínimo: 120.5. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. Así, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y establecer stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (120.5), sin activar la orden (131), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios, que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 131

Stop loss por debajo de 120,5

=====